

PROPUESTA DE VALOR

Nuestro objetivo principal es que toda persona que quiera aprender sobre conducción, ya sea en tiempo de ocio o para obtener el carnet de conducir pueda tener la oportunidad de hacerlo de manera virtual mediante simuladores de vehículos.

Nosotros ofrecemos la opción de obtener conocimientos sobre la conducción sin tener la edad permitida (18 años) con simuladores. Vamos a disponer de 4 simuladores, 2 de carreras, 1 para niños y otro para adolescentes que quieran disfrutar de la conducción y 2 de práctica para aquellos que quieran sacarse el carnet, por lo que los simuladores permiten practicar sin ningún tipo de peligro. Para el simulador de carreras infantil pedimos una altura mínima de 1,20m y para el de adolescentes 1,40 m. En cambio para los dos simuladores de práctica la altura mínima es de 1,40 ya que a estos simuladores acudirán adolescentes con el objetivo claro. Estos simuladores ofrecen una conducción realista dentro de las posibilidades de la conducción virtual, es decir, con todo tipo de botones, frenos, embrague, manivelas para parabrisas, intermitentes etc. Además dan más tiempo de reacción a situaciones inesperadas. Nuestro proyecto es más económico y se puede lograr un ahorro de tiempo ya que gracias a la práctica durante los años previos es más sencillo sacar el carnet de coche y no hace falta una repetición continua para ello. Gracias a los simuladores se reducirían el número de clases prácticas aunque es evidente que no sé llegarían a sustituir del todo. También uno de nuestros modelos de simuladores dan la opción de obtener el carnet de coche de una manera mucho menos contaminante ya que al no hacer uso de un vehículo como tal, no necesitamos ningún tipo de combustible. Al contrario que las autoescuelas nuestros servicios seguirán abiertos sábados y domingos para que todo aquel que tenga prisa o quiera sacar el carnet lo antes posible pueda venir el fin de semana y aprovechar al máximo su tiempo libre ya que en días lectivos están más ocupados.